



Sinegritas Tni-Polri Sambangi Warga Yg Sedang Nongkrong Dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Panji R - CIREBON.IPEMI.OR.ID

Jul 31, 2023 - 09:03



KAB. CIREBON - Untuk membuat situasi tetap terjaga dengan baik memasuki tahun politik Bhabin Kamtibmas dan Babinsa melaksanakan silaturahmi ke warga menyampaikan pesan Kamtibmas Untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, Senin (31/07/2023).

Kegiatan sambang kepada warga adalah salah satu upaya untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas. Dimana dalam memasuki tahun politi sdh banyak partai yg memulai mencari dukungan utk melancarkan calon yang

didukungnya Sehingga perlu adanya sosialisasi kepada semuanya baik warga atau masyarakat pendukung agar tetap bisa menjaga Kamtibmas . Meskipun pilihan berbeda-beda tetapi tetap utk kemajuan desanya. Disamping itu juga bhabinkamtibmas guna menjalin tali silaturahmi antara anggota bhabinkamtibmas dengan warga binaan. Selain itu juga untuk menyerap informasi yang berkembang di masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman.

Pada kesempatan ini Bhabinkamtibmas mengingatkan kpd warga sebentar lagi memasuki Pemilu tahun 2024 dan pilwu serentak supaya warga tetap tenang dalam menghadapi pemilihan umum tahun 2024 serta mengajak kepada warga masyarakat untuk tetap menjaga kerukunan antar warga, masyarakat dihimbau juga agar melarang anak anak utk mengendarai sepeda listrik ke halan raya guna menghindari laka lantas dan meminimalisir meninggal dunia akibat laka lantas. Bhabinkamtibmas menghimbau kepada masyarakat untuk tidak membuang sampah sembarangan karena dapat menyumbat saluran air sehingga dapat menimbulkan banjir, agar tetap menjaga kesehatan dan keselamatan, hindari tempat yang rawan terjadinya bencana banjir

“Bhabinkamtibmas juga menghimbau tingkatkan kewaspadaan dengan maraknya pencurian baik siang maupun malam hari, polisi menghimbau agar warga tetap waspada diadakan Ronda malam dan selalu hati hati saat meninggalkan rumah. Selalu mengunci pintu dan memasang kunci tambahan (kunci ganda) kendaraan menjadi salah satu cara untuk mencegah terjadinya pencurian, ”ungkapnya.

Kapolresta Cirebon Kombes POL. ARIF BUDIMAN S.I.K. MH. Melalui Kapolsek Susukan AKP RINDUWAN Menghimbau Kepada warga masyarakat agar senantiasa dapat mendukung pihak kepolisian dalam menjaga Stabilitas Kamtibmas yg aman. Sehingga diharapkan pada serangkaian pilwu Serentak Serra pileg dan pilpres nanti dapat berjalan dengan aman dan lancar. Mulai dari awal. Pelaksanaan Serta pasca pelaksanaan dapat berjalan Sukses tanpa eksek. Berjalan Sesuai dengan jadwal yang sdh ditentukan.